



Croissance Partagée multipartite pour l'Afrique

« **Les ambassades Croissance PEACE** »

Nos ambassades sont là pour vous éviter les faux pas et vous permettre de vous développer en croissance partagée multilatérale d'une manière pérenne, en harmonie avec l'écosystème locale et dans le respect du pays d'accueil.

Ambassade Croissance PEACE en Côte d'Ivoire : Amb.Cote-Ivoire@CroissancePeace.org

Ambassadeure: Madame **Danièle HUET-KOUO**



Ambassade Croissance PEACE au Congo Brazza : Amb.CongoBrazza@CroissancePeace.org

Ambassadeur: Monsieur **Paul-Didier BAYONNE**



Ambassade Croissance PEACE au Congo Kinshasa: Amb.CongoKinshasa@CroissancePeace.org

Ambassadeure : Madame **Malou CINTRACT**





.D'autres ambassades sont en en création....

Pour un projet d'ouverture de marché en Afrique, l'entreprise française ne se voit proposer que des solutions "franco-françaises". Les « ambassades Croissance PEACE » proposent pour votre projet, une action multipartite "franco-étrangère" vous mettant en partenariat avec des entreprises locales et étrangères afin d'assurer d'une manière efficace et pérenne la réussite de votre business dans 3 directions Afrique export- Afrique import - Intra Afrique.

Le moteur de l'action devient la réussite d'un projet qui entraîne la réussite de l'entreprise française !
Entreprise, votre atout majeur , c'est notre connaissance de l'écosystème locale et notre expertise en projets «croissance partagée multipartite »

L'objectif des « ambassades Croissance PEACE » consiste pour les PME, TPE, CAC françaises, nationale africaines, étrangères à :

- Identifier localement les réponses à apporter dans les secteurs prioritaires du pays africain
- Organiser un plan Croissance PEACE
- Regrouper les différents partenaires locaux ou étrangers impliqués dans le développement d'un projet précis dans le pays
- **Accompagner sur place dans le pays africain concerné, toute action multipartite pour concrétiser des opérations communes**

Les « ambassades Croissance PEACE » ne sont pas des ambassades diplomatiques d'état mais un état d'esprit. Leurs missions visent à positionner l'entreprise française dans la croissance partagée pour l'Afrique. Les ambassadeurs Croissance PEACE en place dans les pays représentent et garantissent l'Etat d'esprit Croissance PEACE.

Critères de sélection de nos ambassadeurs :

- Bi nationalité française et pays concerné (sauf législation opposée)
- Maîtrise des deux cultures
- Maîtrise des langues française, officielle du pays et si possible dialectes locaux
- Connaissance des relations affaires pluri-culturelles
- Réseau : politique, diplomatique, affaires
- Maîtrise les techniques humaines et modernes en recherches d'informations
- Devoir de disponibilité et d'accompagnement permanent
- Sait travailler en collectif et collaboratif notamment avec les autres institutions françaises, étrangères

Rappelons que les enjeux de Croissance PEACE sont multiples, d'ordre économique, politique, écologique et social. Ils visent par une croissance partagée : prospérité, stabilité, équité, transparence, justesse et paix. Le lancement des « ambassades Croissance PEACE » a été annoncé lors de la conférence internationale qui a eu lieu à l'assemblée Nationale le 27 juin dernier; conférence ayant pour thème la croissance partagée avec l'Afrique.

English



Multiparty Shared Growth with Africa

« **The embassy Croissance PEACE** »

Our embassies are there to prevent tripping and allow you to develop you into multilateral shared growth in a sustainable manner, in harmony with the local ecosystem and respecting the host country.

Croissance PEACE embassy in Ivory Coast: Amb.Cote-Ivoire@CroissancePeace.org

Ambassador: Ms. **Danièle HUET-KOUO**



Croissance PEACE embassy in Congo Brazza: Amb.CongoBrazza@CroissancePeace.org

Ambassador: Mr. **Paul-Didier BAYONNE**



Croissance PEACE embassy in Congo Kinshasa: Amb.CongoKinshasa@CroissancePeace.org

Ambassador: Ms. **Malou CINTRACT**



Croissance PEACE embassy in Senegal: Amb.Senegal@CroissancePeace.org
Ambassador: Mr. **Alain MENDY**



. Other embassies are in creation

For a market opening project in Africa, the French company sees propose solutions that "Franco-French". The "Croissance PEACE embassies " offer for your project, a multi-action "Franco-foreign" putting you in partnership with local and foreign companies to ensure an efficient and sustainable manner the success of your business in 3 directions African export - Africa import - Intra-Africa.

The engine of the action becomes a successful project that drives the success of the French company! Business, your major asset is our knowledge of the local ecosystem and our expertise in project "multi shared growth".

The objective of "Croissance PEACE embassies " is for small, medium and large companies, French, National or Foreign to:

- Identify local responses to priority sectors in African countries
- Organize a PEACE Growth Plan
- Consolidate the various local and foreign partners involved in the project development precise in the country
- **Support on site in the African country, all-multiparty actions implement for joint operations**

The "Croissance PEACE embassies " are not diplomatic embassies state but a state of mind. Their missions are designed to position the French company in the shared growth for Africa. The Croissance PEACE ambassadors in countries represent and guarantee the state of mind of Croissance PEACE.

Selection criteria of our ambassadors:

- Bi French nationality and country (except opposite legislation)
- Fluency in both cultures
- Mastery of French, official of the country and if possible local dialects
- Knowledge of multi-cultural business relationships
- Network: political, diplomatic, business
- Mastering human and modern techniques in information searches
- Availability of Duty and permanent support
- Can work in a collective and collaborative particularly with other french and foreign institutions

Recall that the Croissance PEACE challenges are, economic, political, environmental and social. They aim for shared growth: prosperity, stability, fairness, transparency, fairness and peace.

The launch of the "Croissance PEACE embassies" was announced at the international conference held at the National Assembly on June 27; conference on shared growth with Africa